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宇 和 島 行
 和気医師会監事　橋　本　　　誠

会員の声

　５月の連休に南予の宇和島を訪れました。仁淀川と四万十川も観たくて、遠回りになる
が高知道経由で行きました。あいにく初日は雨風が強く仁淀ブルーも清流四万十も観えず
夏までお預けとなりました。宿毛自動車道を走ったので四万十市の町並みは見えず、宿毛
市では雨脚が強くなり早々に通り抜け愛媛の南宇和郡愛南町に入りました。
　お昼はＩ食堂でふかうら真鯛のごまだれ丼にかつおのたたきと刺身を注文しました。期
待したびやびやかつおは品切れで残念でした。待つことしばし、空腹の身に流し込んだ鯛
とかつおは美味しかった！特にかつおは、去年高知の高岡郡中土佐町久礼のＫ本陣で食べ
たかつおに勝るとも劣らないものでした。これでびやびやかつおが食べれていたらどんな
味がしたのか興味津々です。
　お腹も膨れたし一路宇和島市街地を目指し北上します。細長い御荘湾も過ぎ道も登りと
なり、やがて左前方に広大なリアス式の宇和海が見下ろせるようになりました。絶景です。
真珠の養殖でしょう、あちこちに筏が浮かんでいます。平成の大合併で宇和島市も巨大に
なったようで市内に入ってもなかなか伊達10万石の城下町宇和島に着きません。やがて自
動車専用道の宇和島道路津島岩松ICに入りしばらく走って坂下津ICで降りると宇和島市街
地でした。
　道の駅みなとオアシスうわじま「きさいや広場」に車を止め、まずはＫ屋蒲鉾の揚げた
ての手づくりじゃこ天を賞味しました。美味い！水分も補給しました。ふと後ろを見ると
水槽があり、鯛が泳いでいます。私は子供の頃から魚が好きで、水槽の中を魚が泳いでい
るのを見ると心が癒されます。観光のパンフレットや資料によると宇和島は真鯛の養殖生
産量日本一で真珠の養殖生産量も日本一だそうです。蛇足ですがついでにパーティーク
ラッカーの生産量も日本一で桜の開花も日本一早いそうです。さて店内を見て歩き、とこ
ろ変われば品変わるでいろいろ珍しいものを見て楽しめました。そろそろホテルにチェッ
クインして夕食に備えようと思います。雨もすこし小降りになったようです。
　この春大学を卒業し就職した娘が帰省したので車の運転練習を兼ね、宇和島の鯛めしを
食べようと駅近くのＨ亭を出発前に予約して遠出をしてきました。甘みがあり適度な歯ご
たえの鯛の刺身をアツアツのご飯に載せ、醤油、みりん、生卵、ごま、だし汁、海苔、刻
み葱などで作ったタレをかけて食べる。美味しい！伊勢海老の刺身も味噌汁も美味い。生
まれて初めて太刀魚の巻焼を見たが、食べてみると香ばしくて美味しかった。人生至福の
一時でした。飲めない酒を飲み過ぎたようです。動悸がしてきました。そろそろホテルに
帰って寝ることにします。
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これからの医療はどうなるか？

 岡山県医師会理事　田　中　茂　人

　何やかやいいながらも現在の医療制度は存在し、それなりに機能を果たしてき

ています。しかし医療保険の適応が簡単に？ 次々とひろがっているのではない

か？ 我々の日常の診療には縁のない高額医療費が支払われてるのでは、高価な

新薬が競って開発され、その使用がどんどん認可されています。開業医の使う医

療費は医療費全体から見ればほんのわずかですが、そのチェックは誠に厳しい。

レセプトの審査とやらを少しは経験しましが、診療費のほとんどは病院に回って

います。高度な医療の恩恵に預かるのは良いが我々にはびっくりするような高価

なレセプトが多そうです。医療者は最新の最高の医療を患者に施すのが当然です

が、そのコストについてはあまりに歯止めがなく自由？なのではないでしょう

か？ いつまで現在の制度が支えられるのかいらぬ？ 心配をしています。

　考えれば私自身も何人もの先生方にお世話になり、現在もなお一人前の患者と

して名医の処方による服薬を続けています。つい最近に盲学校の校医を依頼され

どんなことが出来るのか、少しでも役に立てばと願っています。そして及ばずな

がら医師会の為に微力ながら努力しております。 

　何時まで続くかわかりませんが同級の石川会長を支えていきたいと思います。
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